
開催
報告

簡単で楽しい
ので、ちょっ
としたブレイ
キングにピッ
タリ。

事務局も合わ
せて新2～4回
生が集まった
ので様々な目
線できっかけ
を考えまし
た！

今、悩んでい
ることもみん
なで考えるこ
とで、みんな
の学びになり
ます！

01 【アイスブレイキング】
聖徳太子ゲーム

声を出して、話を聞いて自己紹介！

今回は、18年度正副学生委員長のみなさんに加えて、各学
生委員会で決まり始めている19年度の正副委員長も複数名
参加してくれました。
はじめましての人もお久しぶりの人もいるので、「部会」
のような和気あいあいとした雰囲気で話し合いができるよ
うにアイスブレイキングからはじめました！

02 【協議】
運営参加４～６月期のポイント

組合員の運営参加を広げるためにできることは？

組合員の運営参加に向けて、４～６月期がどんな時期かを
考えながら、これからできることを考えました。今回でた
意見は大人の意見と合わせて関西北陸ブロックで作成中の
「運営参加を広げる４～６のポイント」に反映します！
４～６月につくれる参加の「きっかけ」を考えることでで
きることが広がる予感がしています！

03 【協議】
総会・総代会を軸に。

1～3月期のポイントを見ながら進捗を共有

総会・総代会ハンドブックの文章を見ながら、生協がどう
いう組織だったか、総会・総代会という仕組みがなぜある
か、を確認したうえで、ブロックの１～３月期のポイント
をもとに各生協・GIの現状を共有しました。がんばりたい
ことやその理由も聞こえてきて、お互いに準備の段階で学
び合うことで、進行中の準備に備えます！
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開催概要
日程：2019年3月6日(水)
場所：京都教育大学A2講義室

参加者（カッコ内は人数）
連合会：ブロック学生事務局(7)、全国学生
常勤(1)

18正副委員長：今出川(2)、京田辺(1)、府大
(2)、深草(1)、瀬田(2)、工繊(1)、奈良女(1)、
奈教(1)、奈県(2)

オブザーバー：京大(1)、府大(2)、深草(4)、
京教(1)、奈良女(2)



客観的に組合
員の実態を捉
えながら、策
定していきま
しょう！！

ワークシート
を使いながら、
大学ごと・大
学同士で交流
しました。

冬セミに参加
した人は、ぜ
ひ正副学生委
員長に感想を
伝えてくださ
い！

部会のような
わいわいした
雰囲気になっ
てきました◎
楽しい場所に
したいですね

05 【学習会】
生協方針を策定しましょう！

みんなの生協だからこそ方針の策定を！

大学生協方針は、みんなの大学生協をどのようなことを大
切に一年間取り組みを行っていくかを示したもの。「部内
の意識統一」「振り返りの『ものさし』」「対外的なも
の」としての役割をもちます。よりよい大学生活を目指し
て全国方針やブロック方針も参考にしながら、理事会・組
織委員会などで議論を重ねていきましょう！

06 【協議】
新入学生委員育成に向けて

自大学だから、エリアだから伝わること。

先月に引き続き、新入学生委員の育成について考えました。
先月出し合った「4月の段階で伝えたいこと」をもとに、
それを自大学で伝えることで、あるいはエリア企画の場で
伝えることで新入学生委員や自分たちの学生委員会がどの
ように変化するかに着目して、各学生委員会でも話し合い
を続けましょう。春セミもこの議論をもとにつくります。

07 【報告】
上回生いきいきサロン開催！

参加者の変化を正副委員長に伝えました。

先日、2/28に開催した「冬のセミナー～上回生いきいきサ
ロン～」の開催報告を企画長から行いました。参加者の変
化や主に伝えたことを正副委員長に共有することで、各生
協から参加した学生委員がそれぞれの組織で活躍できるよ
うに協力を促しました。

+A みんなでつくる
京滋・奈良エリアに！

まずは春セミをみんなで作りこみます！！

「自分たちの生協のための連帯の場なのだから、自分たち
の意思で作っていこう！」という想いから毎月実施になっ
たエリア学生委員会(旧委員長会議)。雰囲気も少しずつ議
論をしやすい場になってきています。まずは、春セミから。
自分たちの後輩を自分たちで育てるために必要なコトをみ
んなで考えています！
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関西北陸ブロック
学生事務局

[ 四方 遼祐 ]

次回のエリア学生委員会は4/7(日)です！
次回は大阪会館です。入学式を考慮して、日曜日の
開催になりますが、引き続き総会・総代会や新学期
関連の話を進めたいと思います！それまで各生協で
さまざまな工夫や話し合いをしてみてください！


